
Pièces 8 Pièces

Superficie 287 m²

Référence 84970782

Prix 2 390 000 €

La Varenne St Hilaire
Maison à vendre (94210)
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L'agence Barnes Val de Marne a le plaisir de vous présenter cette maison de 264

m² entièrement rénovée, sur une parcelle de 525 m² dans une localisation unique

en bord de Marne.Le rez-de-chaussée s'ouvre sur un jardin et propose une pièce à

vivre spacieuse avec un système home cinéma, ainsi qu'une suite comprenant une

chambre,  une  salle  d'eau  et  un  dressing.  Vous  pourrez  également  profiter  d'une

piscine  intérieure  à  débordement  chauffée.Au  premier  étage,  vous  trouverez  un

séjour  avec  une  cuisine  ouverte  haut  de  gamme,  idéal  pour  partager  de  bons

moments en famille ou entre amis. Un salon ...

The Barnes Val de Marne agency is pleased to present this fully renovated 264m²

(2,842 sq ft)  house,  set  on a 525m² (5,651 sq ft)  plot  in  a unique location on the

banks of  the Marne.The ground floor  opens onto a  garden and offers  a  spacious

living room with a home cinema system, as well as a suite comprising a bedroom, a

bathroom and a walk-in wardrobe. And best of all, a heated indoor infinity pool.On

the first floor, there is a living room with a top-of-the-range open-plan kitchen, ideal

for sharing good times with family or friends. A lounge opens onto a terrace with an

unobstructed view ...

BARNES VAL-DE-MARNE

20, rue de Charonne - 75003 PARIS 11EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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